
Orthographe : Le participe passé  

Le participe passé est variable. Il est en : 
-é       pour le premier groupe :      manger ---> mangé 
-i         pour le deuxième groupe :        finir ---> fini 
-u     -s     -t      pour le troisième groupe :     rendre --> rendu ;   éteindre --> 
éteint ;        

            apprendre --> appris. 

 
* si le participe passé est employé avec l’auxiliaire être, il s’accorde en 
genre et en nombre avec le sujet du verbe.  
Exemple :  
            Elles sont venues. 
            Il est venu. 
* si le participe passé est employé avec l’auxiliaire avoir, il ne s’accorde 
jamais. 
Exemple : 
            Elles ont fini. 
            Il a fini. 

* si le participe passé est employé, sans auxiliaire, avec la valeur d’un 
adjectif, il s’accorde comme un adjectif, en genre et en nombre avec le nom 
auquel il se rapporte.  
Exemple : 
             Ahmed ramasse les pommes tombées. 


